

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai peran orang tua dalam meningkatkan hasil belajar anak pada mata pelajaran pendidikan agama Buddha melalui bimbingan belajar di SDN 05 Negerikaton sebagai berikut:

1. Peran bimbingan orang tua dalam meningkatkan hasil belajar anak pada mata pelajaran pendidikan agama buddha

Orang tua berkedudukan penting dalam proses perkembangan belajar anak, seperti memberikan motivasi, mendampingi anak belajar, kemudian saat siswa menemui masalah dalam mempelajari materi, orang tua merupakan pendidik, seperti menolong anak untuk memberikan pengarahan yang benar, oleh karena itu anak memang membutuhkan bimbingan orang tua dan bantuan langsung menggantikan guru. Fungsi orang tua dalam sistem bimbingan belajar adalah sebagai fasilitator bagi siswa.

2. Kendala yang dialami orang tua dalam membimbing anak di rumah

Kendala yang dihadapi ketika memberikan bimbingan belajar kepada anak di rumah adalah keterbatasan buku cetak dari sekolah yang membuat para siswa harus bergantian menggunakan buku cetak, dan terkadang anak sangat susah untuk diajak belajar dikarenakan anak lebih mementingkan bermain dari pada belajar, hal ini membuat beberapa orang tua harus mengomeli anak terlebih dahulu agar anak mau untuk belajar.

3. Bagaimana cara mengatasi kendala yang dihadapi orang tua dalam proses bimbingan belajar di rumah

Adapun cara mengatasi kendala tersebut adalah dengan cara memberikan nasehat-nasehat serta memotivasi anak dengan hal-hal positif agar tetap mau belajar. Kemudian orang tua memberikan imbalan kepada anak berupa boleh main telepon gengam serta bermain dengan temanya ketika sudah belajar.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya peran orang tua ketika peserta didik belajar di rumah dapat mendukung proses pembelajaran itu sendiri. Kontribusi atau peran dari orang tua, baik secara langsung maupun tidak langsung juga dapat mempengaruhi hasil belajar anak di sekolah.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di uraikan, terdapat beberapa saran dari peneliti sebagai berikut:

1. Bagi Orang Tua

Diharapkan harus tetap meluangkan waktu untuk mendampingi anak ketika sedang belajar, agar peserta didik mampu serta giat dalam belajar.

2. Bagi Guru

Diharapkan selalu berusaha memberikan dorongan kepada anak agar anak tetap giat belajar walaupun di rumah.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian lebih mendalam dan fokus terhadap sub-sub fokus yang ada dalam penelitian ini. Selanjutnya hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan rujukan bagi peneliti berikutnya.